

**S.E.M. Hassan Hamid Ambassadeur**

Mission permanente de la République du Soudan auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève  
53 Avenue Blanc, 1202 Genève, Suisse

Courriel : [mission@sudanmission.ch](mailto:mission@sudanmission.ch)

Monsieur l'Ambassadeur,

À la suite des informations reçues de l'ACAT-France, je souhaite exprimer ma vive inquiétude face à la condamnation à mort du défenseur des droits humains, Abubakr Mansour Abdela, ainsi qu'à la dégradation des libertés fondamentales au Soudan dans le contexte du conflit entre Forces armées soudanaises (FAS) et les Forces de soutien rapide (FSR).

Cette sentence prononcée le 5 octobre 2025, fondée sur des accusations politiques, viole les obligations internationales du Soudan en matière de procès équitable et de protection des défenseurs des droits.

J'appelle les autorités soudanaises à annuler cette peine, à cesser l'usage répressif de la peine capitale, et à garantir la sécurité de tous les acteurs de la société civile engagés dans la défense des droits humains.

Veuillez agréer, Monsieur l'Ambassadeur, mes salutations distinguées.

DATE :

NOM :

ADRESSE :

SIGNATURE